

5 août : la nuit de tous les OVNI

Amateurs de sensations fortes à vos jumelles ! Il se pourrait bien qu'un OVNI passe au-dessus de vos têtes dans la nuit de lundi à mardi. C'est, du moins, la « prédiction » effectuée par un centre d'observation ufologique de la région parisienne.

NANCY. — Depuis novembre de l'année dernière, de nouvelles observations de phénomènes insolites de type OVNI ont été recensées dans diverses régions de France et de Belgique. Ainsi, le 27 mai, à 22 h 15, une famille de Bonneville (74) observe le déplacement rapide de plusieurs lumières de différentes couleurs, principalement bleues. L'objet, de forme circulaire, vole horizontalement.

10 juin, 23 h 15. Plusieurs habitants de Perpignan observent une formation de quatre lumières en transit au-dessus de la ville. 15 minutes plus tard, le même groupe survole une nouvelle fois la ville en sens inverse et à vitesse lente. 18 juin, 22 h 15. Plusieurs témoins dont des gendarmes observent pendant près d'une heure et demie un objet volant triangulaire, comportant trois lumières, dans la région d'Allonne (79).

1^{er} juillet, 23 h, à Louveciennes (78). Une immense masse lumineuse pourvue d'ailes survole la ville. 11 juillet, 23 h. Un objet noir et triangulaire passe au-dessus d'Aubange en Belgique.

A Remiremont et Saint-Dié

Telles sont les dernières apparitions d'objets volants non identifiés recensées ces derniers mois par la Banque internationale de données ufologiques, dont le siège est à Châtillon-sur-Seine (1). Doit-on y croire ? Doit-on en rire ? Difficile à dire ! Il n'en reste pas moins que l'organisme est persuadé qu'une apparition pourrait avoir lieu quelque part dans le ciel de France dans la nuit de lundi à mardi. La Banque invite donc un maximum de personnes à lever le nez vers les étoiles cette nuit-là, entre 22 h et 6 h du matin, pour une observation du ciel et bien sûr à l'avertir en cas d'apparitions (tél. 1/45.77.19.99). Au fait, pourquoi la nuit du 5 au 6 août ? Simplement parce que plusieurs témoins de ces derniers mois auraient fait part à l'association de rêves, faisant état

d'un événement possible à cette date.

« Notre organisme centralise des informations qui sont traitées avec prudence », explique Franck Marie, président de la Banque de données ufologiques. « Mais nous avons maintes fois constaté que le phénomène observé n'était pas neutre, mais bien au contraire qu'il laissait dans l'inconscient de certains témoins ce que l'on pourrait appeler des informations à émergence différée. Elles se manifestent sous forme de rêves ou de sentiments, d'impressions vivement ressenties. Informer la presse sur ce sujet est pour nous comme faire le pari de Pascal », termine Franck Marie. « Si des événements surviennent effectivement ce 5 août, ce sera pour nous une belle preuve d'antériorité ! ».

Alors ces OVNI ? ont-ils franchi les nuages lorrains ? La Banque internationale de données ufologiques en a déjà engrangé quelques-uns. Des mystérieuses lueurs un peu partout dans le ciel de Moselle le 8 novembre 1990, des points lumineux en forme de triangle, trois jours plus tôt dans le ciel de Saint-Dié et cette même nuit, une grosse boule rouge suivie d'une queue orange foncé à Remiremont. La Banque dispose de multiples autres observations, même si, globalement, la Lorraine ne semble pas être l'une des régions les plus « visitées » par les OVNI. Un constat, qui fait, en tout cas, franchement rigoler les gendarmes qui, la plupart du temps, reçoivent en premier les appels des témoins. « En tout cas, rien d'inexplicable », souligne un officier de la compagnie de Nancy. Alors rendez-vous lundi soir. On verra bien...

Olivier LEDERLE

(1) Banque internationale de données ufologiques, B.P. 10, 92323 Châtillon, Cedex, tél. 1/47.36.86.00.